

N

Nuestro archivo

150 años | 13 de febrero de 1875

Agricultores de trigo afrontan dificultades

He aquí lo que leemos en el diario “La voz de Itata”: “Los agricultores de nuestro departamento se quejan de las malas cosechas de trigo. Sólo han obtenido la mitad de la producción que esperaban. Ahora si se toman en cuenta las pésimas vías para el transporte del trigo y el bajo precio del producto, no se puede menos que reconocer la justicia de las quejas de los agricultores de esta región”.

100 años | 13 de febrero de 1925

113° aniversario de “La Aurora” de Chile

Hoy es el día de la prensa nacional, aniversario de la aparición de “La Aurora” de Chile, nuestro primer periódico. Esta fecha es nacional porque representa un triunfo de los intelectuales liberales de Chile, que anhelaban la difusión de las ideas de independencia, que desde hacía dos años antes del memorable día, saturaba el revuelto ambiente del país.

50 años | 13 de febrero de 1975

Elías Figueroa, el mejor jugador de América Latina

Elías Figueroa, descollante figura del fútbol chileno, resultó elegido “el mejor jugador del año 1974” en el continente latinoamericano. La elección fue hecha por quince cronistas deportivos especializados de América Latina. Figueroa obtuvo un total de 39 puntos. El segundo lugar correspondió al jugador del Botafogo, Francisco Mariño, con sólo 24 puntos. En la tercera ubicación estuvo el argentino Carlos Babington.